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I magistrati accusano: la sera di Ustica c'erano molti aerei militari ��� 

Corriere della Sera - 4 agosto 1998 

ROMA - I pm che hanno firmato la requisitoria su Ustica rilanciano pesanti sospetti sul 
coinvolgimento di aerei americani. I magistrati hanno confermato la presenza di numerosi jet 
militari la sera del disastro e hanno criticato le autorità Usa: "Solo l'8 luglio abbiamo avuto risposta 
a una richiesta del 1994". E Daria Bonfietti, senatrice ds e presidente dell'associazione dei familiari 
delle 81 vittime, chiede al governo di fare "pulizia dentro l'Aeronautica. A partire dal suo 
comandante, il generale Arpino, che non ha mai detto che cosa accadde la sera del 27 giugno 1980. 
All'epoca lui era responsabile del Centro operativo di pace e sei anni dopo fu uno dei tre ufficiali 
ascoltati da Amato: l'allora sottosegretario disse che gli avevano raccontato un sacco di bugie". 
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